

Zum Abschied von

Franz Köhle

2. August 1930 – 9. Februar 2019

Danke für die praktische Hilfe, Begleitfahrten, Einkäufe, Umbetten,
für die ärztlichen Hausbesuche von Frau Dr. Heyder und Herrn Dr. Kurz,
für die ergänzende Unterstützung durch die Pflegefachpersonen der Spitex
und für – dann und wann – die frischen Brötli im Briefkasten

Danke für die Musik – Trompete und Orgel

Danke für die Karten, Briefe, Gedanken und Gespräche
für die Umarmungen
für all die Begegnungen in dieser intensiven Zeit
fürs ferne Begleiten und Dabeisein in Gedanken

Danke für die Blumenspenden und die Spenden zugunsten der Schweizer Berghilfe
Tränen, Trauer, Glück und tiefe Dankbarkeit

Beth Köhle-Treichler und die Angehörigen